

Jorge Roig: Es el Gobierno quien debe comparecer ante la OIT

Autor Administrator
Wednesday, 07 de June de 2017
Modificado el Wednesday, 07 de June de 2017

El expresidente de Fedecámaras, Jorge Roig, indicó que "es el Gobierno el que debe comparecer ante la Asamblea General de la Organización Internacional del Trabajo", ante los señalamientos del ministro del Trabajo Francisco Torrealba, quien dijo que se quejarán ante la OIT porque Fedecámaras "no va la diálogo".

"Quien está obligado a sentarse en la OIT es el Gobierno, producto de una queja que tiene interpuesta ante esa organización, salgo mañana a Ginebra", enfatizó.

"El Gobierno tiene muchos años sin sentarse con el empresariado venezolano, realmente acude por una queja presentada por Fedecámaras y no al revés", continuó.

Roig recordó que es Fedecámaras quien en años anteriores ha demandado al Gobierno ante la OIT, "por la falta de discusión de los salarios mínimos y la persecución a los líderes empresariales".

Por lo tanto reprochó las declaraciones del ministro y las calificó de "infundadas".

Indicó que "las muertes en manifestaciones se habrían evitado si se hubiera realizado un diálogo constructivo".

"Cuántas muertes, debacle económica, ataques a la propiedad económica se hubiese evitado si el presidente (Nicolás Maduro) hubiese tenido las mismas ganas de escucharnos", dijo el expresidente de Fedecámaras.

Asimismo manifestó su descontento con la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), y sostuvo que Torrealba "perdió su capacidad de negociar si ya se postuló a la Constituyente".

<http://globovision.com/article/jorge-roig>